



القاهرة 1 ديسمبر 2021

السادة/ قطاع الإفصاح بالبورصة المصرية
عناية الأستاذة/ هبة الصيرفي
مساعد رئيس البورصة لشئون الإفصاح

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: التسوية الودية للنزاع بين شركة إديتا ومجموعة شيبيتا

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وبالإحالة إلى الإفصاح السابق إرساله إلى سيادتكم بتاريخ 13 أكتوبر 2020 بشأن النزاع المشار إليه، وبالإشارة إلى اجتماع مجلس إدارة شركة إديتا للصناعات الغذائية ش.م.م ("شركة إديتا") بتاريخ 30 نوفمبر 2021، يسرنا أن نحيط سيادتكم علماً بأن القرارات الصادرة في الاجتماع المذكور قد تضمنت الموافقة على اتفاق التسوية السري الشامل ثلاثي الأطراف بين شركة إديتا وكل من شركة شيبيتا إنداستريال أند كوميرشال كومباني إس إيه (CHIPITA INDUSTRIAL AND COMMERCIAL COMPANY S.A) وشركة شيبيتا بارتيسيبيشنز ليميتد (CHIPITA PARTICIPATIONS LTD)، والمتعلق بتسوية الدعوى التحكيمية رقم 1435 لسنة 2020 بين الشركات الثلاثة المنظورة لدى مركز القاهرة الإقليمي للتحكيم التجاري الدولي بشأن عقد التصنيع والخدمات الفنية المبرم بين الأطراف بتاريخ 29 إبريل 2011 والآثار المترتبة على أي إنهاء للعقد المذكور.

وتجدر الإشارة إلى أنه لن يكون لاتفاق التسوية الشامل سالف الذكر أي تأثير سلبي على قائمة الأرباح والخسائر لشركة إديتا.

RE: Amicable Settlement of the dispute between Edita and Chipita Group

Reference is made to the above captioned subject matter; the disclosure previously sent to your good self on 13 October 2020 with respect to the dispute under reference, and the meeting dated 30 of November 2021 of the board of directors of Edita food industries S.A.E ("Edita"). In this connection, we are pleased to inform you that the resolutions passed in the said meeting included the approval of the tripartite Global Settlement Agreement between Edita; CHIPITA INDUSTRIAL AND COMMERCIAL COMPANY S.A; and CHIPITA PARTICIPATIONS LTD, for the settlement of the Arbitration Case No. 1435/2020 between the three companies under the auspices of the Cairo Regional Centre for International Commercial Arbitration, in relation to their Manufacturing and Technical Assistance Agreement dated 29 April 2011 and the consequences of any termination of such agreement.

It should be noted that the Global Settlement Agreement shall have no adverse effect on Edita's Profit and Loss Statement.

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والاحترام،

مدير علاقات المستثمرين
منة الله شمس الدين

منة شمس الدين

